



もちの話題



1月5日(水)・9日(日) 新春の初仕事 令和4年の無火災を願い 幌延消防団が出初式を挙

幌延消防団の出初式が1月5日に幌延地区で、9日に問寒別地区でそれぞれ行われました。団員による果敢な梯子乗りが披露され、大きな喝采を浴びていました。



12月19日(日) 2年ぶり トナカイ観光牧場でホワイトフェスタ開催!

12月19日に、トナカイ観光牧場を会場にトナカイホワイトフェスタが開催されました。恒例のアトラクションであるトナカイそりとスノーモービルはかなりの人気で、行列になるほどでした。また、雪印メグミルク幌延工場からのチーズの無料配布やロマノフロールの販売、キッチンカーによるビーフシチューやホットサンド、バターチキンカレーの販売が行われ、会場は大いに賑わいました。



12月18日(土)・19日(日) 工作実験教室「ジェルキャンドル」を作ろう!

12月18日、19日の2日間にわたり工作実験教室が開かれ、ジェルキャンドル作りが行われました。ジェルキャンドル作りは大人から子どもまで大人気で、当日はたくさんの参加者で賑わい、思い思いのジェルキャンドルを作っていました。

